

Mirada urbana



JOSÉ VELASCO / PS

El Colegio de Abogados entrega sus Botones a los 'veteranos'

El Colegio de Abogados de Granada celebró ayer los actos institucionales en honor a la patrona de la abogacía, Santa Teresa. Entre otros realizó la entrega de los Botones de Oro y Plata a los letrados que cumplen 50 y 25 años de profesión, respectivamente. Los que han alcanzado el medio siglo de colegiación son: José Contreras Gálvez, En-

rique Esquitino Martín, Francisco López Font Rodríguez Rioboo, Jorge Manrique de Esteve, Gerardo Mochón Sánchez, Alberto Ortega Reinoso, Enrique Bernardo Rodríguez García, Rafael Rojo Trevilla, Miguel Sánchez Peinado, Francisco Santa Olalla Montañés y Jorge Travesí Morcillo. Además se concedieron 102 Botones de Plata.